
La nostra squadra amministrativa ha assicurato: 

 

I°Settore (Responsabile Salvatore Pecoraro) 

 I servizi di assitenza domiciliari agli anziani senza alcuna 

interruzione, e la fruibilità del Circoletto fino al momento 

della sua chiusura per le lesioni alle pareti causate 

dell’incuria e dal disinteresse di gestioni passate; 

 Assicurato i servizi assistenziali ai disabili 

 La sistemazione degli uffici e riorganizzazione degli stessi 

secondo i criteri di efficienza efficacia ed economicità 

instaurando rapporti di grande disponibilità verso gli 

utenti, assicurando corsi di formazione ed aggiornamento 

con l’ANUSCA ed altri enti, e con la riduzione delle aree 

funzionali dai cinque settori originari agli attuali quattro, 

e quindi con un forte risparmio di spesa; 

 Si è stabilito di pagareil Bonus socio sanitario al 50% 

economico e al 50% in servizi, ciò contro la precedente 

decisione di concedere il 100% solo in servizi 

 L’inaugurazione del parco giuochi 

 Abbiamo acquistato una statua del Cristo Morto, quella 

esistente era davvero in condizioni pietose,per la cappella 

del cimitero; 

 Abbiamo contribuito all’ ospitalità di 15 bambini affetti da 

celiachia appartenenti al popolo Saharawi; 

 Per la festa patronale,sono stati assicurati tutta una serie 

di servizi ed l’esibizione di determinati artisti: 

Acquario Palude ( cover ligabue )  

Sfilata di moda 

Tinturia  



Gruppo Folkloristico sbandieratori Avetrana Costumi 

medioevali 

Mario Renzi + tenore Edoardo Guarnera e il soprano 

Foresta 

Gruppo Italiano ( Repertorio Renzo Arbore ) 

 Ci siamo dotati di 200 metri di Palco concesso a titolo 

gratuito. Il comune ne era sprovvisto da decenni. 

 Iniziato di un Processo di stabilizzazione dei precari 

ottenendo la disponibilità al cambio di contratto da 

parte dell’assessorato regionale al lavoro e siamo in 

attesa di disposizioni da parte della regione per 

potere procedere alle eventuali selezioni. 

 Abbiamo attuato una riduzione al costo delle linee 

telefoniche con un Risparmio su  telefonia fissa (-

65%). Stranamente avevamo attive n° 65 linee 

telefoniche. 

 Nell’efficientamento della spesa abbiamo proceduto 

con la riduzione del costo dei noli dei 

fotoriproduttori pari ad € 7000 per i prossimi tre 

anni. 
 Abbiamo collocato la statua per la ricorrenza del 50° 

anniversario del nostro parroco presso il belvedere 

realizzata dallo scultore maestro Gennaro. 

 Realizzazione della Sagra della salsiccia  

 Abbiamo istituito l’attività per lo svolgimento del 

servizio civico per anziani; 

  E’ stato attivato lo sportello di assitenza per invalidi 

tramite convenzione con sportello Amnic 



 Abbiamo ereditato tutta una serie di contenziosi 

indefinibili che incidono per parecchi euro sul 

bilancio comunale e che stiamo affrontando con il 

dovuto rigore 

 Abbiamo realizzato una serie di progetti per le scuole 

a vantaggio dei meno abbienti e dei disagiati rivolti ai 

Disturbi dell’apprendimento, al recupero scolastico, 

alla pratica dell’attività sportiva di calcetto e tennis, e 

per l’insegnamento dell’inglese ai bambini con il 

pèrogetto “Divertinglese”. 

 Abbiamo assicurato il servizio di scuola bus e bus 

navetta che coinvolge anche la zona extraurbana, e 

sostenuto tutte le iniziative parascolastiche 

promosse dalla scuola (progetto legalità, un alunno 

un albero, progetto Talassemia, ecc.) e proceduto 

all’acquisto di tutte quelle attrezzature richieste 

dall’istituto comprensivo. 

 Operato un risparmio sulla spesa sui Funzionari per 

circa 10.000 euro attraverso il taglio di alcune 

indennità .  

 Partecipato al Progetto di prevenzione della 

Talassemia. 

 Acquistato in comparticizione un defibrillatore alla 

Guardia medica 

 Abbiamo ottenuto un Finanziamento per  l’acquisto 

di dispositivi e strumentazioni per 

l’informatizzazione degli uffici. 



 Sostenuto le associazioni locali culturali, gli enti di 

culto, le associazioni sportive e di solidarietà sociale 

tramite contributi economici, sostegno logistico e di 

risorse umane. 

 Abbiamo assicurato la partecipazione attiva a tutta 

una serie di manifestazioni contro la mafia tenutesi a 

Palermo ed in provincia e messo in atto la 

realizzazione della 4° e 5° giornata della legalità 

 Abbiamo proceduto all’istituzione della consulta 

giovanile, della consulta territoriale e della consulta 

dello sport, quest’ultima obbligatoria fin dal 1978 e 

mai nominata. 

 Sono stati nominati diversi consulenti a titolo 

gratuito. 

 Abbiamo patrocinato tutta una serie di 

manifestazioni culturali e sportive: Patrocinato la 

pubblicazione di testi sulla storia e la cultura del 

nostro territorio, la mostra e conferenza sui 

viaggiatori del ‘700, i july games, la corsa podistica, il 

raduno moto ed auto d’epoca con la presenza del 

pluricampione Ninni Vaccarella, organizzato il torneo 

di Calcetto sotto le stelle con la consulta giovanile, 

concesso un contributo all’oratorio locale San 

Domenico Savio, organizzato la mostra dello scultore 

maestro Gennaro, concesso un contributo alla 

compagnia teatrale TE(A)ltro, al coro polifonico 

Regina Pacis, patrocinato la mostra di pittura di 

artisti altavillesi e conferenze varie di 

sensibilizzazioni a tematiche sociali; 



 Siamo Comune capofila in un progetto di dispersione 

scolastica finanziato con il fondo Sociale Europeo 

(FES) attraverso  i fondi strutturali 2012/2014 

tramite il PON sicurezza. La durata del progetto è di 

due anni. Nello progetto  partecipano altri soggetti e 

scuole come il liceo scentifico Scaduto di Bagheria, 

l’IPIA di Bagheria, i circoli didattici “Pirandello” e  

“Bagnera”, l’ISTITUTO COMPRENSIVO DI ALTAVILLA 

MILICIA, l’associazione Aurora onlus, al confraternita 

San Giuseppe dei Falegnami di cui è capofila il centro 

di educazione ambientale San Francesco.; altri 

soggetti non scolastici coinvolti sono: METROPOLI 

EST; la Caritas di Palermo, l’OSSERVATORIO PER LE 

DISCIPLINE SCOLASTICHE ed il comune di Bagheria. 

 Abbiamo Istitutuito la De.C.O. ( denominazione 

comunale di origine) per promozione dei prodotti 

tipici locali; 

 Assicurato il sostegno e patrocinio al Progetto 

Trinity, al City Camp, alla giornata delle lingue del 

12/05/13 che ha registrato la presenza delle 

maggiori case editrici Italiane e di grosse personalità 

del mondo della scuola ; 

 Sistemato e messa in sicurezza l’archivio comunale 

ed è in fase di riattivazione la biblioteca comunale 

tramite la consulta giovanile; 

 Istituito in convenzione un punto d’informazioni 

turistiche 



 Sottoscritto un protocollo d’intesa con il “Parlamento 

della legalità” con l’assegnazione al nostro paese 

dell’ambasciata della fede 

 Conclusa la contrattazione decentrata con le 

organizzazioni sindacali per gli anni 2012 e 2013. 

 Patrocinato la giornata del disabile tenutasi al 

palazzetto dello sport di Bagheria 

 Abbiamo partecipato alla marcia dei 30 anni 

organizzata dal “Centro studi Pio La Torre” del dott. 

Vito Lo Monaco, alla giornata di solidarietà presso 

l’azienda Calicar, alla manifestazione del 23 maggio 

ricorrenza dell’eccidio di Giovanni Falcone della 

moglie Francesca Morvillo e degli uomini della 

scorta, alla beatificazione di Don Puglisi, alla giornata 

delle consulte giovanili provinciali ed aderito al 

progetto “Alziamo un muro contro la mafia” 

organizzato dalla Provincia regionale che si 

concluderà con la realizzazione di un murales in una 

parete della scuola media. 

 Abbiamo istituito l’apertura di uno sportello di 

ascolto psicologico per donne e bambini disagiati (a 

titolo gratuito) 

 Sottoscritto una convenzione con la LUMSA per i 

tirocini formativi nel nostro comuni degli studenti 

universatari 

 Abbiamo aumentato la fornitura di pacchi spesa con 

il banco delle opere alimentari portandoli da 70 a 

circa 200 pacchi spesa da distribuire ai meno 

abbienti 



 Abbiamo assicurato l’aiuto e il Sostegno agli 

allevatori locali con il finanziamento della 

sverminazione 

 .Abbiamo deliberato la costituzione di parte civile in 

tutti i processi di mafia che coinvolgono il nostro 

paese. 

 Abbiamo dato la disponibilità in seno ad un convegno 

svoltosi a Villa Niscemi a Palermo  per impegnarci a 

diffondere la cultura della donazione degli organi che 

può essere dichiarata spontaneamente nel 

documento d’identità. Siamo in attesa degli atti 

succcessivi da adottare. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



II°settore ( Responsabile Dott. Angelo Benfante: 

 

 

 Abbiamo proceduto alla riduzione della TARSU: dal 

Commissario straordinario era stato stabilito il 124% di 

aumento. Noi invece abbiamo ridotto tale aumento 

esponenziale del tributo del 65% portandolo al 55% 

totale; 

 Abbiamo ottenuto il grande risultato di mantenere un 

grado di salute ottimale delle casse dell’ente, tanto e vero 

che non abbiamo avuto bisogno di attingere al fondo salva 

imprese al quale si sono rivolti molti altri comuni. 

 Operato la riduzione Aliquote IMU: la 1° Casa al minimo 

del 4x1000 e la 2à casa ridotta, dal 10x1000 stabilito dal 

Commissario straordinario, al 8,6X 1000. Noi abbiamo 

raggiunto l’obiettivo prefissatoci non solo di una 

riduzione, ma finanche di non appore differenze, come nel 

passato si era fatto con l’ICI, fra le aliquote della zona 

esterna e le aliquote del centro abitato. 

 Abbiamo saldato il debito pregresso con Enel Energia per 

circa 100 mila euro risalente alla vecchio 

amministrazione e contestatoci. 

 Transazione per debito pregresso con Gas Natural per 

circa € 120 mila. 

 Abbiamo proceduto al pagamento del debito ridefinito 

con l’INPA, una società che in passato si era occupata 

dell’anagrafe dei tributi, con un aggio addirittura del 

31,5%, nel periodo 1998/2003 e parzialmente pagata  

 



 Iniziato un forte lavori di contrasto al fenomeno diffuso di 

evasione ed elusione dei tributi, purtroppo sempre ben 

tollerato negli anni passati. Abbiamo raggiunto ottimi 

risultati attraverso una forte sinergia fra gli uffici dei vari 

settori, mai vista prima . I risultati ottenuti, davvero 

sorprendenti e confortanti, sono lì a testimoniare la 

qualità del lavoro svolto e che ha portato alla luce tutto il 

disinteresse del passato.  

 Abbiamo recuperato le somme dovute dalla SAIE (la 

società che gestisce da qualche decennio le lucette del 

cimitero). L’importo pari a circa 50 mila euro, risultavano 

da riscuotere ogni anno, nel caso specifico non pagavano 

da  circa 10 anni e stranamente non erano stati mai 

richiesti all’azienda 

 Recuperato i residui con la Cassa Depositi e prestiti. Erano 

somme che il comune non utilizzava seppure da un 

ventennio ne pagava anche gli interessi 

 Abbiamo ottenuto un risparmio del 27% sul contratto con 

la società Gas natural aggiungendo anche, come clausula, 

la sostituzione e la nuova installazione delle caldaie e la 

messa in sicurezza degli impianti di riscaldamento dei tre 

plessi scolastici, privi persino delle minime certificazioni 
 Il recupero delle some per elusione ed evasione tributi è 

stato esteso a tutta una serie di attività commerciali che 

non avevano mai pagato e non erano state mai censite dal 

nostro comune. 

 



III° settore( Responsaibile ing. Irene Gullo) 

 

 

 Siamo stati uno dei pochi comuni ad essersi presentati 

con l’avvenuta nomina dell’energy manager, l’ing. Roberto 

La Tona, alla cabina di regia istituita dal Presidente 

Crocetta per la strategia di risparmio energetico negli 

edifici pubblici e negli impianti di pubblica illuminazione, 

Tale iniziativa risulterà utile per l’attingimento ai fondi 

strutturali. Oggi l’istituzione di tale figura è divenuta un 

obbligo per tutti i comuni. 

 Abbiamo adesiriro alla strategia 20.20.20 in osservanza 

del protocollo di Kyoto per la riduzione dell’emissioni di 

gas CO2 (ossido di carbonio) del 20% entro il 2020. Tale 

strategia è stata prevista nel  dicembre 2008 dall'Unione 

Europea che ha approvato il pacchetto europeo "clima-

energia" ed il comune non aveva mai tenuto conto, 

 Sottoscritto un protocollo d’intesa con il Provveditorato 

regionale dei LL.PP. per la realizzazione ed esecuzione dei 

lavori di riqualificazione urbana nella zona sud est del 

paese, dove è stato realizzato un impianto di 

illuminazione a led con risparmio energetico pari a circa il 

70% rispetto ai quei corpi illuminanti previsti 

originariamente dal progetto . e’ in corso di affidamento 

l’incarico per nonché l’apertura di nuove strade. 

 Sistemazione e nuova collocazione, da parte degli operai 

comunali, della segnaletica stradale e nuove azioni volte 

al decoro e la pulizia della zona esterna; 



 Abbiamo deciso di aderire all’ATO Palermo est (Oggi ATO 

5) pur di fuoriuscire dal Coinres. La cosa potrà 

materializzarsi solo a seguito dell’istituzione delle SRR . 

Noi siamo stati l’unico comune ad avere preso tale 

decisione rispetto agli altri comuni aderenti al COINRES. 

La decisione è stata presa per uscire dal malaffare diffuso 

e consumatosi in quel consorzio negli anni pregressi. 

Attualmente è in corso di lavorazione l’istituzione, così 

come previsto dalla normativa regionale, dell’ARO 

(Ambito di Raccolta Ottimale) in modo tale da potere 

gestire direttamente il servizio. 

 Abbiamo aderito alla strategia internazionale rifiuti zero 

ed attivato tutta una serie di convenzioni con i consorzi di 

filiera: COMIECO, COREVE,COREPLA, CIAL, CIA e con il 

centro di coordinamento RAEE di Milano divenendo noi 

stessi centro di raccolta, nonché attivata una convenzione 

con il centro di compostaggio di Castelbuono; 

 Istituzione dell’ isola ecologica rendendola fruibile e 

pulita ed in sicurezza. Abbiamo collocato una serie di 

Cassonetti x ingombranti; x sfalcio e legno; x materassi, 

vetro e metallo e altro; 

 Approvato il Piano utilizzo Demanio Marittimo; 

 Abbiamo Contribuito all’acquisto di un’autovettura per 

l’Ass. ONVGI,la Protezione civile locale. 

   Avviato la raccolta ingombranti a domicilio dietro 

chiamata telefonica ed restituito al decoro l’isola ecologica 

che rimane aperta ogni mattina 

 Abbiamo approvato il piano particolareggiato del centro 

storico che permette la riqualificazione del centro storico 



in maniera più flessibile e snella rispetto alle modalità 

precedenti; 

 Abbiamo fortemente voluto la Sistemazione  e la 

restituzione al del decoro del cimitero, eseguendo dei 

lavori manutentivi e la riqualificazione dell’interaq area 

cimiteriale. Abbiamo restituito dignità ad un luogo sacro 

in quanto il cimitero, grazie ad un totale disinteresse, era 

rimasto abbandonato a se stesso, in uno stato pietoso ed 

indecoroso per tutta una serie di anni. Il disinteresse ha 

creato una situazione grave e di emergenza al punto tale 

che attualmente è rimasto disponibile un solo un loculo 

comunale. Abbiamo fatto collocare anche nuovi punti di 

prelievo acqua, sia potabile che la cura dei vasi e delle 

piante, fissando anche orari certi di apertura e chiusura,  

per l’intera settimana; 
 Abbiamo acquistato un’auto compattatore da 26 mc, una 

auto spazzatrice, ed un mini compattatore da mc 5. 

 Abbiamo aderito al patto dei sindaci , che ha rilevanza 

europea, per la redazione del piano d’azione per  l’energia 

sostenibile comunemente conosciuto come PAES. 

 E’ stato realizzato un lungo tratto di Metanizzazione nella 

zona esterna al centro abitato, grazie anche e soprattutto 

alla nostra interlocuzione con gas natural 

 L’Ufficio tributi è stato manutenzionato a seguito di 

evidenti crepe che erano rilevabili anche negli anni scorsi 

e per il crollo dei calcinacci dovuti all’incuria del passato. 



 Con una gestione oculata ed attenta siamo riusciti a 

ridurre di circa 200.000 euro e solo nei primi sei mesi di 

attività  nella spesa per il servizio RSU 

 Proceduto all’acquisto e sistemazione di n° 70 cassonetti 

nella zona esterna al centro abitato. Tale attività ha 

contribuito al recupero del 25% degli sgravi tarsu e 

rendere un servizio migliore all’utenza. Abbiamo 

proceduto, inoltre, all’acquisto di due tipologie di 

pattumiere nonchè di sacchetti in amido di mais per la 

raccolta differenziata, poi distribuiti gratuitamente agli 

utenti 

 Sono stati aggiudicati i Lavori per la messa in sicurezza 

degli impianti sportivi ormai in stato di assoluto degrado e 

per il rifacimento del prospetto e degli infissi della casa 

comunale 

 E’ stata avviata, seppure con tutte le problematiche che 

investono giornalmente il COINRES, la raccolta 

differenziata. 

 Sono stati eseguiti i lavori di sistemazione delle tubazioni 

ormai fradice dell’ impianto di riscaldamento della scuola 

media e contestualmente sono state realizzate delle nuove 

vie di fuga dal condotto sotterraneo dove è allocata la 

conduttura. Tale problema è rimasto irrisolto per anni 

anche in spregio alla grave situazione in cui doveva 

operare il manutentore. Un budello lungo 80 metri lineari 

e con una sola via di accesso ed uscita. Oggi oltre alle 

tubazioni nuove, vi sono 4 vie di entrata ed uscita che 



coprono per intero tutto il percorso contribuendo alla 

sicurezza degli operatori.  

 Un fatto che ci ha arrecato tanta amarezza, ma che è stato 

deciso con altissimo senso di responsabilità verso i 

cittadini ed in particolare i bambini e gli insegnanti, è stata 

la chiusura della scuola plesso belvedere per tutti quegli 

annosi problemi, ormai noti, che non sono stati mai 

affrontati preventivamente ed in precedenza. Oggi 

abbiamo in mano un progetto di messa in sicurezza 

nonché l’avvenuta indagine statica dei locali. Entro 

settembre contiamo di riaprire la scuola in piena aderenza 

alle norme di sicurezza per gli edifici scolastici. 

 Attraverso i nostri atti è stata stabilita l’istituzione di una 

nuova sede Farmaceutica nel nostro paese. 

 A breve saranno appaltati i lavori per la realizzazione di 

manutenzione degli Impianti elettrici in un bene 

confiscato alla mafia. 

 E’ stato realizzato, dopo un ventennio, il manto stradale 

della strada di collegamento fra la C/da Santoro e c/da 

portella Daini (Acchianata ri sciecchi) 

 Abbiamo risolto un’antica problematica, che seppure più 

volte sollecitata alle precedenti amministrazioni è rimasta 

inevasa,ma oggi la cabina Enel in c/da Santoro dopo 5 

anni  è stata realizzata, risolvendo i disagi dei residenti , 

determinati dai continui  abbassamenti di tensione 

causando negli anni oltre al disagio anche gravi danni agli 

elettrodomestici . 



 Abbiamo fatto rimuovere dall’Enel una conchiglia e 

realizzato un passetto per l’allargamento del marciapiede 

di via Loreto presso la curva vicino all’ambulatorio 

Pediatrico, assicurando la sicurezza i pedoni in quanto 

davvero pericolosissimo per i passanti. 
 Abbiamo fatto eseguire la sistemazione di un canale di 

scarico nella zona Santoro di deflusso verso il fiume. 

L’impianto di deflusso delle acque piovane era  otturato da 

più di vent’anni nei pressi di una curva  all’altezza della 

strada che porta al torrente sottostante ed ogni anno 

provocava pericolosi allagamenti in direzione Palermo, 

creando grave pregiudizio alla circolazione ed alla 

sicurezza dei passanti. 

 Abbiamo fatto risistemare e pulire, su nostra insistenza, 

dalla Provincia regionale di Palermo la Regia Trazzera 

Marina di Granatelli facendovi anche collocare la 

segnaletica mancante ormai da decenni. I lavori eseguiti 

consistono in Manutenzione, posa segnaletica orizzontale 

e verticale e pulizia cunette del prolungamento via Loreto 

(ad opera di operai provincia ) 
 

 Siamo stati attenti anche alle condizioni ed al grado di 

sicurezza degli automezzi e del parco auto del comune. Si 

è proceduto alla revisione, manutenzione e regolare 

funzionamento degli stessi, con tanto di certificati ISPSEL 

della gruetta e del cestello che mancavano da tempo 

immemore, con particolare attenzione agli automezzi 

comunali ed a quelli adibiti alla RSU. Abbiamo anche 



potenziato, come detto prima, il parco macchine con 

l’acquisto di una autospazzatrice e due fra costipatori ed 

autocompattatori; 

 E’ stato Conferito l’incarico per l’indagine strutturale di 

tutti e tre i plessi scolastici è stata messa in atto la 

redazione del progetto di messa in sicurezza del plesso 

belvedere. Per il plesso scuola media è in itinere un bando 

di gara per la realizzazione della copertura del tetto, la 

sostituzione degli infissi ed il rifacimento della facciata . Il 

bando di gara prevede nuovi lavori di messa in sicurezza e 

manutenzione finanziati dal MIUR – Si ricorda che la 

Scuola del plesso belvedere è stata chiusa per mancanza di 

requisiti  a far data dal 1999. 

 Fa specie rilevare che la Scuola media e quella elementare 

sono ancora in fase di adeguamento, sebbene nella scuola 

media si sono spessi  circa € 270.000 fra il 2003 ed il 2006 

mentre nel 2011 è stato approvato un progetto da 

€350.000.  
 Siamo stati inseriti in graduatoria regionale per il 

finanziamento la realizzazione di impianti fotovoltaici nei 

plessi comunali 

 Abbiamo restituito al decoro la Piazzetta Aldisio, la piazza 

Matteotti con interventi mirati ed economicamente 

sostenibili anche attraverso l’esecuzione di lavori di 

ripristino di aiuole sedili e della pavimentazione 

danneggiata o mancante. Abbiamo attenzionato anche 

piazza Archimede attraverso la piantumazione di nuovi 

alberi  e la cura del verde, e poi abbiamo stabilito la 



collocazione di alcuni cestini presso il belvedere della 

serra, ed è stato finalmente reso dignitoso, con apposito 

restauro ,il monumento collocato in memoria di un nostro 

martire. 

 Abbiamo operato la collocazione di sei sedili che erano 

stati rimossi negli anni scorsi in una parte della piazza 

Aldo Moro ed i Cinque della scorta, rendendo 

maggiormente accogliente e fruibile ai visitatori la piazza  

 Abbiamo aderito  alla società consortile gruppo di azione 

costiera Golfo di Termini Imerese che prevede interventi a 

favore del paese 

 Abbiamo proceduto alla Revoca dell’adesione al consorzio 

ASI (Area di sviluppo industriale) con risparmio di € 

15000 annue circa per l’ente. 

 Sono stati conferiti una serie di incarichi al fine di creare 

un parco progetti, di cui il comune è sprovvisto, perdendo 

per questo motivo diverse occasioni di finanziamento 

 Conferito anche l’incarico per la sistemazione della 

toponomastica all’interno ed all’esterno del centro abitato 

scoprendo una confusione nella numerazione e 

denominazione delle vie tale, da rendere difficile 

l’identificazione di intere abitazioni 

 Attivato il servizio di accertamento, tramite verifica, della 

riscossione degli oneri di urbanizzazione mai pagati dal 

2003 al 2011. Tali oneri non erano mai stati riscossi in 

quanto mai sollecitati agli utenti morosi. Dai primi dati 

emerge un importo impressionante di circa 1000.000,00 

euro. 



 Abbiamo cominciato a seguire le attività del Distretto 

turistico “Costa Normanna” razionalizzando, con relativo 

risparmio per l’ente, il numero delle nostre quote 

consortili. Inoltre abbiamo fatto l’istanza per essere 

ricompresi nel GAL (Gruppo di Azione Locale) dal quale 

eravamo stati estromessi ed infine partecipato alle attività 

del “Distretto Turistico tematico ECOSICILY” nel quale 

siamo stati inseriti a seguito di deliberazione del 

commissario straordinario; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



IV settore ( Resp. comandante Giuseppe Greco) 
 

 

 Abbiamo operato per il potenziamento dei servizi di P.M. 

con assunzioni di ausilari del traffico stagionali nel corso 

del’estate 2012 estendendo il servizio di sorveglianza 

anche alle ore notturne  

 E’ stata sottoscritta una convenzione per il Servizio di 

rimozione degli autoveicoli; 

 Acquistato dopo tanti anni ed è in via di Collocazione la 

segnaletica,i dissuasori e gli specchi. 

 Stipulato una convenzione per la cattura, la custodia e la 

cura dei cani randagi. Tale attività è  volta alla repressione 

del randagismo; 

 Nel corso dell’anno 2012 sono state elevate circa1450 

sanzioni per la violazione del codice della strada 

 Sono stati collocati tutta una serie di dispositivi di Video 

sorveglianza in particolare in n° 3 postazioni per i RSU, ed 

anche un sistema di allarme e videosorveglianza 

dell’autoparco. E’ stato infine realizzato un sistema di  

video sorveglianza anche nella piazza matrice 
 E’ stato istituito un corso di difesa personale per tutti i 

dipendenti della Polizia Municipale. 


